

# СВЕТОДИОДНАЯ МАСКА ДЛЯ ЛИЦА LED FACE MASK

## FABERLIC EXPERT



RU

### РУКОВОДСТВО ПОЛЬЗОВАТЕЛЯ

Фото маски и комплектующих с указанием кнопок:

1. Кнопка включения подсветки
2. Кнопка таймера
3. Разъем микро USB
4. USB-кабель с переходниками для iOS и Android.

EN

### PRODUCT GUIDE

Picture of mask and accessories with buttons (schematic arrows):

1. Backlight button
2. Timer button
3. Micro USB connector
4. USB cable with adapters for iOS and Android

RU

### ПРИНЦИП РАБОТЫ

Фотодинамическая терапия обеспечивает отличные результаты для большого спектра проблем кожи. Используя энергию света разного спектра, маска воздействует даже на глубокие слои кожи и оказывает положительный эффект: активизирует метаболизм, стимулирует кровоток и лимфодренаж, возвращает коже тонус и упругость.

Спектр действия светодиодной терапевтической маски для лица имеет три цвета: красный, желтый и синий.

**Красный свет** с длиной волны 630–650 нм – один из самых мощных, идеален для активной стимуляции синтеза коллагена, коррекции и сокращения морщин, выравнивания и улучшения структуры кожи, уменьшения пигментации, повышения плотности и упругости кожи. Красный свет также обладает успокаивающим эффектом, уменьшает покраснения и воспаления. Мгновенно обеспечивает видимые результаты, более заметные, чем при классическом уходе за лицом.

**Желтый свет** с длиной волны 600–610 нм способствует устранению стресса и усталости кожи, эффективен в борьбе с преждевременным старением. Восстанавливает баланс влаги в коже, повышает эластичность и упругость.

**Синий свет** с длиной волны 445–450 нм идеален для чувствительной кожи, обладает противовоспалительными, успокаивающими свойствами. Синий свет подходит также для коррекции акне и кожных высыпаний.

Наилучшие результаты фотодинамической терапии достигаются в комплексе с масками, сыворотками, кремами и пр. Светодиодная маска способствует более эффективному проникновению косметических средств.

EN

### HOW IT WORKS

Photodynamic therapy offers excellent results for a wide range of skin problems. The mask uses the energy of light from different spectrums to act on different skin layers and have a positive effect on all structures: it activates metabolism, stimulates blood circulation and lymphatic drainage, and restores skin tone and suppleness.

The LED therapeutic face mask's spectrum features three colours: red, yellow, and blue.

**Red light** (630–650 nm wavelength) is one of the most powerful. It is ideal for stimulating active collagen synthesis, correcting and reducing wrinkles, aligning and improving skin structure, reducing pigmentation, and increasing skin's firmness and elasticity. Red light also has a soothing effect and reduces redness and inflammation. Instantly offers more noticeable results than classic skin care.

**Yellow light** (600–610 nm wavelength) helps reduce skin stress and fatigue and is effective against premature aging. Restores skin's moisture balance and increases suppleness.

**Blue light** (445–450 nm wavelength) is ideal for sensitive skin and has an anti-inflammatory and soothing effect. Blue light is also excellent for correcting acne and skin rashes.

Achieve best results by combining photodynamic therapy with masks, serums, creams, etc., as this combination allows cosmetic products to better penetrate your skin.

RU

### ИСПОЛЬЗОВАНИЕ

Перед использованием устройства кожу необходимо тщательно очистить, при необходимости нанести подходящее косметическое средство (маска, сыворотка, крем и т.п.)

- Подключите питание. Загорится красный свет. Синий и желтый свет цикла загорятся автоматически в свою очередь. Время ухода за кожей каждого светового цикла составляет 5 минут. Отключите питание, прибор перестанет работать.
- Для самостоятельного переключения цвета нажмите кнопку №1, тогда свет переключится в следующий тип цикла.
- Отрегулировать время каждого светового цикла света можно самостоятельно, выбрав предварительно тип света и нажав кнопку №2. Каждое нажатие на кнопку увеличивает время ухода за кожей по определенному циклу на 5 минут. Максимальное время установки для определенного типа света – 20 минут.
- Отключите питание, и прибор перестанет работать.

EN

### HOW TO USE

Thoroughly clean your skin before using the device and apply a cosmetic product (mask, serum, cream, etc.) if necessary.

- Connect the power. The red light will turn on. The blue and yellow cycle light will turn on automatically one after the other. The each light cycle is timed for 5 minutes. When you disconnect the power, the device will turn off.
- To manually switch between colours, press button 1 and the light will switch to the next in the cycle.
- To set the time of each light cycle manually, select the type of light and press button 2. Each time you press the button, skincare time for a certain cycle increases by 5 minutes. The maximum time for any one type of light is 20 minutes.
- Disconnect the power and the device will turn off.

EN

- Противопоказано пациентам с заболеваниями щитовидной железы.
- Противопоказано пациентам при эпилепсии и судорожных синдромах.
- Беременности аппарат не рекомендуется использовать во время беременности женщинам или при подтверждающих негативное влияние аппарата на беременность данных, подтверждающих негативное влияние аппарата на беременность.

### COUNTERINDICATIONS

- Due to the lack of sufficient data confirming the negative effect of the device on a pregnant woman or fetus, it is not recommended to use the device during pregnancy.
- Containdicated for those with epilepsy or convulsive syndromes.
- Containdicated for those with thyroid diseases.

RU

### ПОКАЗАНИЯ

Подходит для всех возрастов и любого типа кожи.

### ПРОТИВОПОКАЗАНИЯ

### CARE AND PRECAUTIONS

- После использования протрите маску ватным тампоном.
- Не допускается применение растворителей и абразивных средств, это может привести к поломке.
- Держать в сухом прохладном месте, избегать попадания прямых солнечных лучей.
- Разбирать и не ремонтировать самостоятельно.
- Не использовать более 20 минут одновременно.

### CARE AND PRECAUTIONS

- Wipe the mask with a cotton pad after use.
- Do not use solvents or abrasive cleaners, as they may damage the device.
- Store in a cool, dry place out of direct sunlight.
- Do not disassemble or repair by yourself.
- Do not use for more than 20 minutes at a time.